



**¡TE  
QUEREMOS,  
PAPÁ!**

**Pág.4**

¡UN TRIUNFO  
PARA APLAUDIR!

**Pág.5**

59° ANIVERSARIO

**Pág.7**

EFEMÉRIDES

# FELIZ DÍA DEL PADRE



## **Queridos padres asociados y trabajadores:**

Desde la Administración Judicial del Country Club El Bosque, en este Día del Padre, queremos rendir homenaje a todos los padres asociados y trabajadores de nuestra comunidad que, con su amor y dedicación, han dejado una huella imborrable en la vida de sus hijos. Su compromiso y esfuerzo continuo marcan una diferencia significativa en el camino de sus familias.

Recuerden siempre que son los mejores amigos, guías y maestros que sus hijos pueden tener. Ellos atesoran cada momento y agradecen profundamente su presencia y sabiduría.

A todos nuestros asociados y trabajadores que son padres, y a aquellos que aún tienen la bendición de tener a sus propios padres cerca, les deseamos lo mejor en este día tan especial.

Estamos convencidos de que, para aquellos que ya son adultos, si pudieran volver a ser niños y revivir cada instante, lo harían sin dudar, porque tuvieron al mejor papá del mundo.



# CORONA DE CAMPEÓN PARA DIEGO GÓMEZ

En un emocionante partido, nuestro crédito nacional **Diego Gómez venció a Felipe Wright de Ecuador** el 1 de junio en las canchas del Regatas de San Antonio, consolidando su triunfo como la primera raqueta en la final del torneo **COSAT G2 FINAL BS U16**. Esta victoria no solo subraya su habilidad en la cancha, sino también su capacidad para manejar la presión y competir al más alto nivel.



Desde temprana edad, Diego mostró un gran interés por el tenis; a los 5 años ya transitaba por las pistas de tenis del **Country Club El Bosque**. Hoy, a los 15 años, se ha consolidado como una promesa en este deporte en nuestro país. Su carisma y su destacado desempeño en la cancha lo han posicionado como un influyente embajador del tenis peruano en competencias tanto nacionales como internacionales.

En el ámbito nacional, es reconocido como la segunda raqueta por la Federación Peruana de Tenis. Su brillante desempeño también lo ha llevado a ser clasificado entre los tres mejores jugadores de la categoría BS U16 Grade 2 en el circuito **COSAT**. Como jugador activo en el circuito ITF y con una calificación UTR promedio de 10.0, Diego continúa desafiando los límites y superando expectativas en cada partido.

Diego cuenta con el respaldo de destacadas marcas que creen en su potencial. Desde el **Country Club El Bosque**, donde entrena desde los cinco años, hasta marcas como **Bordiani y Babolat**, que lo equipan con la mejor indumentaria y raquetas, respectivamente, Diego está rodeado de socios comprometidos con su éxito.

Con un historial académico destacado que lo sitúa en el tercio superior de su colegio, Diego demuestra un equilibrio excepcional





entre el deporte y su educación. Sus habilidades no se limitan al campo de juego; es un políglota talentoso, hablando y escribiendo fluidamente en español, inglés y alemán, lo que le permite conectar con una audiencia global.



## ¡UN TRIUNFO PARA APLAUDIR!

Este es un triunfo que no podemos dejar de aplaudir y celebrar en toda la comunidad bosquense. **El equipo de fútbol de menores del Country Club El Bosque** ha obtenido el subcampeonato en el torneo recientemente organizado Racing Cup.

El equipo estuvo integrado por los talentosos jugadores Diego Linares, Fernando Paco, Santiago Ríos, Alessandro Falcón, Hakan Carbajal (Capitán), Enzo Meléndez, Sebastián Fonseca, Sebastián Castillo, Iker García, Matías Benavides, Fabián Pineda y Salvador Izaga. Todos ellos forman parte de la Categoría 2014 y son fruto de la cantera de nuestro club.

En el campeonato, que fue el torneo Racing Cup, participaron cinco equipos en esta categoría: Academia MSV, Real Madrid, Universitario de Deportes y Racing Club.

En una ceremonia especial, los integrantes del equipo de El Bosque **entregaron la copa obtenida** en este certamen deportivo **al presidente del Comité de Fútbol de Menores, Quinny Castillo.**

Felicitamos a estos jóvenes deportistas por su dedicación y esfuerzo, así como a su entrenador Eduardo Aguilar y a sus familiares que los han apoyado en este camino. Este logro es un testimonio del talento y la pasión que se cultivan en el Country Club El Bosque. **¡Adelante, Bosque!**





## Testimonio del talento y pasión cultivado en El Bosque



## LA VOZ DE LA JUNTA

Esta semana, la **Junta Electoral** de nuestra asociación nos informó que entregó a la Administración Judicial de nuestro club, a través de la mesa de partes, el Reglamento Electoral que regirá el próximo proceso electoral donde se elegirá a la nueva directiva del Country Club El Bosque.

Asimismo, anunció que la convocatoria para la **elección del Consejo Directivo, Junta Contralora y Junta Calificadora y Disciplina para el período 2025-2026** se inicia este domingo 16 del presente mes y concluirá el 24 de noviembre, cuando sea proclamada la lista ganadora que dirigirá los destinos del Country Club El Bosque durante este periodo.

Entre las disposiciones contenidas en dicho reglamento se señalan, entre otros aspectos, más días para la recolección de firmas de los adherentes, una menor cantidad de adherentes (500) para habilitar una lista de candidatos, el apoyo de la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE), un debate electoral obligatorio entre los candidatos y una mayor exigencia en los registros personales para postular.

Es importante señalar que la Administración Judicial está brindando el apoyo solicitado por la Junta Electoral para que puedan cumplir con el importante encargo que tienen y para el cual fueron elegidos de manera democrática en una asamblea general el pasado 4 de abril del presente año.



---

## 59° ANIVERSARIO

---

Con motivo del 59° aniversario del Sindicato de Empleados del Country Club El Bosque, tuve la oportunidad de compartir con sus integrantes en una reunión en un reconocido lugar campestre. Allí pude saludarlos y reiterar el compromiso de la Administración

Judicial de seguir construyendo una relación sólida con todos los trabajadores de esta institución, reconociendo en cada uno de ellos a las columnas que sostienen nuestro club.

Gracias por todo el esfuerzo que siempre ponen en cada tarea que les corresponde asumir. Aprovecho la ocasión para exhortarlos a continuar en esta batalla, todos juntos, como un equipo organizado.



---

## RECORDANDO A GARDEL

---

El fragmento inicial de la letra del famoso tango "El Día que me Quieras", inmortalizado por **Carlos Gardel**, captura de manera magistral la esencia del amor idealizado. **Acaricia mi ensueño el suave murmullo de tus suspirar, como ríe la vida si tus ojos negros me quieren mirar**, estas palabras evocan una profunda conexión emocional y una promesa de felicidad.



**¡Los esperamos  
para compartir  
juntos esta  
experiencia única y  
emocionante!**

Nos referimos a este icónico tango porque el próximo **domingo 23 de junio**, los integrantes del **Taller del Comité de Tango** de nuestro club conmemorarán su legado con una exhibición de baile. Será un momento para recordar y celebrar un año más de la partida de **Carlos Gardel**, el zorzal criollo, ocurrida el 24 de junio de 1935.

A pesar del tiempo transcurrido, la música de Gardel continúa provocando emociones y recuerdos en quienes la escuchan. En nuestra sede de Chosica, rendiremos homenaje a su arte y reviviremos la pasión que él transmitía a través de sus canciones.

Será una oportunidad para disfrutar de la belleza y la magia del tango, y para honrar la memoria de uno de los más grandes exponentes de la música argentina.

A nuestros asociados les informamos que nuestras clases de tango se llevan a cabo en la sede de Surco, de 8:00 p.m. a 10:00 p.m.



# EFEMÉRIDES

de la semana

<b>Domingo</b> 16 de junio	<ul style="list-style-type: none"><li>En 1887 falleció el expresidente Rufino Echenique.</li></ul>
<b>Lunes</b> 17 de junio	<ul style="list-style-type: none"><li>Día Mundial de Lucha contra la Desertificación y la Sequía.</li><li>Las mujeres ejercen por primera vez el derecho a sufragio en 1956.</li><li>Jerónimo Luis de Cabrera fundó la ciudad de Ica en 1563.</li></ul>
<b>Martes</b> 18 de junio	<ul style="list-style-type: none"><li>Día del Relacionista Público.</li><li>Manuel Prado fundó el distrito de La Cruz mediante la ley número 14127.</li><li>Primer gobierno del expresidente Alan García fundó el distrito de Providencia, en 1987.</li></ul>
<b>Miércoles</b> 19 de junio	<ul style="list-style-type: none"><li>Día del Bosque de Protección en Pagaibamba (Chota, Cajamarca)</li><li>El exalcalde Alberto Andrade falleció en 2009, fue fundador el Partido Democrático Somos Perú.</li></ul>
<b>Jueves</b> 20 de junio	<ul style="list-style-type: none"><li>Día Nacional de la Lucha contra la Hepatitis B.</li><li>Día Nacional de la Diabetes.</li><li>Día Mundial de los Refugiados.</li></ul>
<b>Viernes</b> 21 de junio	<ul style="list-style-type: none"><li>Día Internacional de la Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA).</li><li>Día por una América Latina Libre de Transgénicos.</li></ul>
<b>Sábado</b> 22 de junio	<ul style="list-style-type: none"><li>El ensayista y anarquista, Manuel González Prada falleció en 1918.</li><li>Día de la Reserva Comunal El Sira.</li></ul>

Únete a nuestra comunidad en redes sociales y descubre todo lo que el Country Club El Bosque tiene para ofrecerte



@CCEIBosquePaginaOficial



@countryclubelbosque



@countryclubelbosque



@cclubelbosque



CountryClubElBosqueTV



@cclubelbosque